

## Regionaltournfest Subingen Kids

Nach drei langen Jahren durften unsere Kids auch endlich wieder an ein Turnfest. Mit 40 Kids im Alter von 6 bis 14 Jahren starteten wir im 3-teiligen Vereinswettkampf, in den Regionalmeisterschaften im Vereinsturnen und in den Vereinsstafetten. Petrus meinte es gut mit uns und bescherte uns einen sonnigen und heissen Tag. Schon um halb 8 am morgen fuhren wir mit einem Car voller aufgeregter und motivierter Kinder in Richtung Subingen. Nachdem wir uns einen der wenigen Schattenplätze ergattert hatten, starteten wir mit den ersten beiden Disziplinen, Weitsprung und Unihockeyparcours, in den Wettkampftag. Schon kurz danach ging es weiter mit dem Auftritt von unserem Team Aerobic Jugend, dazu später mehr. Weiter ging es danach auch gleich mit dem Hindernisparcours und der Pendelstafette, bevor die Kids dann ein wohlverdientes Zmittag geniessen konnten. Das gleichzeitige Austeilen des Hotdogs und der Glace führte dabei zu einigen kulinarischen Gewagtheiten. Am Nachmittag fanden noch die Vereinsstafetten statt, bei denen wir mit allen Kids in gesamt 8 Gruppen starteten. Die Kids gaben vor grossem Publikum und bei heissen Temperaturen nochmals alles. Einige traten dabei auch gleich in 2 Gruppen an, da sonst nicht alle hätten starten können.



An der Rangverkündigung auf den Festbänken im Festzelt wurde dann erst klar wie gut unsere Kids waren. Im 3-teiligen Vereinswettkampf in der 2. Stärkeklasse erreichten wir den guten 5. Schlussrang. Unsere Team Aerobic Girls wurden mit einer Note von 8.95 gar Vize-Regionalmeister im Vereinsturnen! Und am Nachmittag bei den Vereinsstafetten holten die Kids 3 Pokale: zwei dritte Plätze von den Mixed Gruppen in den Kategoriein B und C und unsere Jungs in der Kategorie B holten sogar den Sieg nach Bettlach! Was für ein Tag für unsere Bettlacher Jugend! Es fägt mit euch 😊

Nun noch ein paar Worte von Tamara Cueni zum Team Aerobic Jugend:

Nach einem Vorbereitungswettkampf am 7. Mai 2022 bestritt die Team-Aerobic Jugend Gruppe am RTF zum zweiten Mal einen Wettkampf. Die 10 Turnerinnen im Alter von 11-13 Jahren waren gespannt und aufgereggt auf ihren Auftritt.



Nach einem kurzen Warm-up turnten sie die Choreografie einmal durch, um sich optimal auf die Darbietung vorzubereiten. Die Hauptprobe lief gut, was vielen Mädchen die nötige Sicherheit gab. Das merkte man auch auf dem Feld. Die Mädchen wuchsen über sich hinaus und erturnten, an ihrem ersten Wettkampf mit Bewertung, die Note 8.95. Der Auftritt und die gute Bewertung sorgten bei den Turnerinnen und Leiterinnen für grosse Freude und Erleichterung.

Im Regionalturnfest waren die Regionalen Meisterschaften im Vereinsturnen integriert. Es gab deshalb in der Sparte Team-Aerobic eine separate Rangierung. Das Jugend-Team vom TV Bettlach schaffte es auf den sensationellen 2. Rang und durfte einen tollen Pokal mit nach Hause nehmen. Herzliche Gratulation!

Die Leiterinnen sind stolz auf die Mädchen, welche erst vor eineinhalb Jahren mit Aerobic begonnen haben und sind sich sicher, dass mit weiteren Trainings noch mehr drin liegt. 😊

An dieser Stelle möchte ich mich auch noch bei allen Leitern und Kampfrichtern bedanken, welche am Sonntag trotz wenig Schlaf voller Energie für die Kids da waren und auch bei allen Eltern und Bekannten, welche zahlreich erschienen waren und die Kids angefeuert haben. Ich freue mich schon auf das nächste Turnfest.

Marco Fabbro



(weitere Fotos seht ihr in unserer Galerie)